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ATA DA 26' REUNL\O EXTRAORDTNÁNA DO COLEGIADO PLENO DO PROGRAMA DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

Reunião realizada em 30 de maio de 2017, às 15h, na sala
202 da Unidade Mato Alto do Campus Araranguá.
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Reuniram-se para apreciação e deliberação das matérias nos termos da convocação anterionnente enviada
a todos, via email, além de outros itens que fossem suscitados, os membros do Colegiada Pleno do
Programa de Pós-Graduação em Tecnologias da Infonbação e Comunicação, sob a presidência da
coordenadora Andréa Cristina Trierweiller, que abriu a sessão, fez a conferência do quórum e instalou a
reunião, em segunda chamada, às 15h15, procedendo à leitura, discussão e votação das matérias
constantes da ordem do dia. a qual foi aprovada e enumerada, consoante consignado adiante:

1. Aprovação da Reso]ução n' 0]/PPGTIC/2017 que dispõe sobre as normas de
credenciamento e recredenciamento de docentes no Programa de Pós-Graduação em

Tecnologias da Informação e Comunicação. A prata. Andléa apresentou a resolução no

proletor. Destacaram-se os seguintes pontos:

a. O prof. Spanhol pediu para que conste no edital que os professores plecisain se dispor a

participar de mais de uma comissão, já que há ]nuitas e o ideal seria, que todos

contribuíssem.

b. O prof. Juarez informou que agora, o credenciamento terá validade de até 04 anos. A tabela

de pontuação foi apresentada, à qual inclui-se o item ''avaliação de proletos de agência dc

fomento'', seguindo a sugestão do prof. Alexandre, com a pontuação de 0,3 crédito. O prof.

Juarez disse que a tabela de pontuação tenta contemplar as mais variadas atividades

possíveis. Esses e outros itens apresentados focam aprovados por unanimidade. Sendo assim,

ficou aprovada a Resolução.

Sem mais itens para deliberação, foi declarada encenada a reunião às 16h, e eu, Rainei Sousa. lavrei a
presente ata, que depois de lida e aprovada, segue assinada pelos presentes.

Araranguá, 30 de maio de 20 1 7.
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